

Unvergessliche Erinnerungen aus Spanien

Schüler aus unserem BG und der HBI 1 unternahmen Sprachreise nach Cuenca

Auch in diesem Jahr haben elf Schüler aus unserem Beruflichen Gymnasium und der Zweijährigen Höheren Berufsfachschule (HBF1) im Juli an einer Sprachreise und einem Praktikum in Cuenca, in Spanien, teilgenommen. Diese Reise ermöglichte es den Jugendlichen, ihre Spanischkenntnisse zu vertiefen und gleichzeitig wertvolle berufliche Erfahrungen zu sammeln.

Lehreiche Einblicke

Die Schüler besuchten die renommierte Trivium-Akademie, wo sie intensiv Spanisch lernten. Das Ziel der Sprachreise war nicht nur die Verbesserung ihrer Sprachkenntnisse, sondern auch ein tieferes Verständnis der spanischen Kultur und Arbeitsweise zu erlangen. Durch das Praktikum erhielten die Schüler einen Einblick in die Arbeitswelt. Sie lernten, wie man Statistiken zu verschiedenen Fragen erstellt, wie man Touristen über ihre Erfahrungen in Cuenca befragt, wie man diese Fragen auswertet und wie Fotos für Websites erstellt werden. Somit erhielten unsere Schüler auch Einblicke in die Arbeitswelt eines anderen europäischen Landes und konnten ihre theoretischen Kenntnisse in der Praxis anwenden.

Kultur und Geschichte Cuencas erkundet

Nach den Unterrichtsstunden und dem Praktikum gab es ein abwechslungsreiches Nachmittagsprogramm. Die Jugendlichen hatten die Gelegenheit, die Stadt Cuenca, ihre beeindruckende Kunst und reiche Geschichte zu erkunden. Besuche in Museen, historische Stadtrundgänge und kulturelle Workshops standen auf dem Programm und boten den Schülern die Möglichkeit, ihre erworbenen Sprachkenntnisse direkt anzuwenden.

Jubel von Europameistern hautnah erfahren

Ein Highlight dieser Reise war die Fußball-Europameisterschaft, die in diesem Sommer stattfand. Die Schüler hatten das Glück, die spanische Fußballatmosphäre hautnah zu erleben. Public Viewings und der Jubel der Fans in den Straßen von Cuenca hinterließen bei den Jugendlichen einen bleibenden Eindruck und trugen zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls bei.

Bessere Sprachkenntnisse

Insgesamt war die Reise nach Cuenca eine sehr interessante und bereichernde Erfahrung. Die Schüler kehrten nicht nur mit besseren Sprachkenntnissen zurück, sondern auch mit einem erweiterten Horizont und unvergesslichen Erinnerungen.